

**KEMENTRIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR No :**

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : RACHMAT DARMAWAN

NIM 041411431032

TAHUN PENYUSUNAN : 2018 – 2019

JUDUL :

Peran LAZ Dalam Mengelola Dana Zakat Produktif Terhadap Keberhasilan Usaha Mustahiq (Studi Kasus Lembaga Amil Zakat Inisiatif Zakat Indonesia di Surabaya)

ISI :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis peran zakat produktif yang dikelola oleh LAZ IZI yang berperan terhadap peningkatan keberhasilan usaha mustahiq di Kota Surabaya. Terdapat lima standar yang dapat digunakan dalam mengukur peningkatan keberhasilan usaha dari mustahiq yaitu standar peningkatan modal, peningkatan pendapatan, peningkatan produksi, dan peningkatan jumlah konsumen, serta peningkatan amal jariyah mustahiq.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara langsung, dokumentasi dan observasi. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis naratif-deskriptif. Kemudian untuk mengetahui keabsahan data, peneliti menggunakan teknik triangulasi dengan cara memastikan dan memeriksa silang hasil temuan data primer dan data sekunder.

Hasil penelitian ini adalah para mustahiq mengalami peningkatan modal, peningkatan pendapatan, peningkatan produksi, peningkatan jumlah konsumen dan peningkatan amal jariyah setelah menerima bantuan. Para informan merasakan usaha yang mereka jalankan mengalami keberhasilan. Keberhasilan usaha mustahiq dapat dilihat dari kenaikan semua indikator yang telah disebutkan. Pengawasan dan pendampingan yang dilakukan oleh LAZ IZI Surabaya dirasa sangat bermanfaat dalam memotivasi dan memberi semangat mustahiq dalam terus berusaha. Selain itu, mereka mampu menyisihkan sebagian harta untuk diberikan kepada yang berhak yang disebut amal jariyah mustahiq.

Kata kunci : Zakat Produktif, Mustahiq, Pemberdayaan, Keberhasilan Usaha

**MINISTRY OF RISET, TECHNOLOGY AND HIGHER EDUCATION
FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS
AIRLANGGAUNIVERSITY**

STUDY : ISLAMIC ECONOMIC

No. List :

ABSTRACT

THESIS OF ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR

NAME : RACHMAT DARMAWAN

NIM 0414114310332

YEARS OF PREPARATION : 2018 – 2019

TITTLE :

The Role of LAZ in Managing Productive Zakat Funds on the Success of Mustahiq Business (Case Study of the Indonesian Zakat Initiative Amil Zakat Institution in Surabaya)

CONTENTS :

This study aims to analyze the role of productive zakat managed by LAZ IZI, which has a role in increasing the success of mustahiq businesses in the city of Surabaya. There are five standards that can be used to measure the increase in business success of mustahiq, namely the standard of increasing capital, increasing income, increasing production, increasing the number of consumers and charity jariyah mustahiq.

This study uses a qualitative approach with a case study method. The technique of collecting data uses direct interviews, documentation and observation. The analysis technique used is narrative-descriptive analysis. Then to find out the validity of the data, the researcher used the triangulation technique by cross checking the findings of primary data and secondary data.

The results of this study were that the three informants experienced an increase in capital, an increase in income, an increase in production, an increase in the number of consumers and an increase in charity after receiving assistance. The informants felt the business they had run had success. The success of the informant's business can be seen from the increase in all indicators mentioned. Supervision and mentoring carried out by LAZ IZI Surabaya was felt very useful in motivating and encouraging continuous effort. In addition, they are able to set aside a portion of the assets to be given to those who are entitled.

Keywords : Productive Zakat, Mustahiq, Utilization, Business Success

وزارة البحوث التكنولوجية والنظم العالية
كافة القنصلية والتجارية جامعة إيراينغا

شعبة : القنصلية الإسماعيلية

رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج القنصلية الإسماعيلية

اسم : ناوامراد تمر

رقم الزيد :

041411431032 سنة

العداد : 2018-2019م

الموضوع :

دور "صناديق الزكاة" في إدارة "ألز الإنتاجية نحو" نجاح المشروع مستاهيق (دراسة حالة المؤسسات الخيرية الزكاة إميل مبادرة إندونيسيا في سورابايا)

المحتويات :

ويهدف هذا البحث تطيل دور الزكاة الإنتاجية يديرها ود ألي لأل عمل زيادة النجاح مستاهيق في مدينة سورابايا. وهناك أربعة الفأسية التي يمكن استخدامها في فأس الزيادة في نجاح الجهود التي نبذله العاصمة مستاهيق رفيع مع أيير أي وتوليد الدخل، وتحسين الإنتاج، وعدد متزايد من المستهلكين ومستاهيق أمل الخيرية

يستخدم هذا البحث النهج النوعي مع دراسات الحالة. ويعيش نؤويات جمع البيانات باستخدام المأبلة والمال حطة والتوثيق. النؤويات التحليلية المستخدمة تطيل السرد الوصفي. ثم لمعونة صالحة البيانات، نؤوق الباحثون باستخدام نؤوية التلويث مع كينوية عبور نؤائج نؤائج البيانات الأولية والبيانات الثانوية

نؤائج هذا البحث المخبر الثالث لها زيادة رأس مال وزيادة الدخل، وزيادة الإنتاج، وعدد متزايد من المستهلكين والزيادة في أمل الخيرية بعد تلقي التعليمات. ورأي المخبرين أنهم نشغل الأعمال التجارية نجاح التجربة. أن نجاح الجهود التي نبذله المخبر يبين من الزيادة في جميع المؤشرات التي نم ذكرها. الإشراف والتوجيه الذي قام به "ألز سورابايا ود" أثبتت أنها مبنية جداً ني تحفيز وإعطاء روح الاستثمار ني المحاولة. وبالاضافة إلى ذلك، أنهم كانوا قادرين على جانباً جزء نعطي لالحظيات

الكلمات الرئيسية: الزكاة مبنية، مستاهيق، المستخدم، نجاح الأعمال التجارية